

**téngalo  
en cuenta**

**El Senado de la República conmemoró el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama.** “Desde el Congreso reafirmamos nuestro compromiso con la vida y con todas las mujeres que enfrentan esta batalla. La detección temprana salva vidas”, es el mensaje de la corporación.

## PROYECCIONES DESDE RISARALDA, CON LISTA CERRADA AL SENADO

# “Centro Democrático apuesta por 100.000 votos”

En entrevista con El Diario del Otún, el precandidato al Senado, Eduardo Cardona, considera que el fallo que favoreció a Álvaro Uribe revitalizó al Centro Democrático. Asegura que el partido apunta a 25 curules en el Senado

Pilar Salcedo Jiménez.  
Periodista Diario del Otún

El precandidato al Senado de Centro Democrático, Eduardo Cardona Mora, expresó su confianza en que el partido obtendrá una alta votación en las próximas elecciones, impulsada por la reciente decisión judicial que favoreció al expresidente Álvaro Uribe.

Cardona considera que ese fallo reanimó a la colectividad, cuya meta es lograr 25 curules en el Senado, con Uribe en el puesto número 25 de la lista. En Risaralda, estima un aporte de unos 100.000 votos y destacó que la lista cerrada fortalecerá la unidad del partido.

### ¿CÓMO AVANZA SU PRECANDIDATURA AL SENADO?

Trabajando muy duro en unir el partido y en recibir el respaldo de las bases, que es lo más importante. Hemos avanzado bastante: contamos con el apoyo de la mayoría del partido, del directorio departamental y de la gran mayoría de los directorios municipales. También tenemos el respaldo de las ‘credenciales’ del partido, es decir, de los concejales y del diputado en el caso de Risaralda.

### ¿Y EN OTRAS REGIONES?

Dimos un gran paso al unirnos con el departamento del Quindío para presentar una candidatura regional ante el Centro Democrático, y tenemos un trabajo interesante en Caldas, donde recibimos el apoyo de comités políticos, directorios del occidente y con-

Vea entrevista completa en el canal de youtube de El Diario del Otún.



El abogado Eduardo Cardona Mora, fue candidato a la Gobernación de Risaralda en 2014 y obtuvo 32.120 votos. Ahora es aspirante al Senado por Centro Democrático en Risaralda.

cejales. Estamos construyendo un trabajo de base muy valioso, que es el primer paso para luego conquistar la opinión. Por ahora, buscamos que mi nombre esté dentro de la lista del Centro Democrático, pensando en que Risaralda tenga representación y podamos trabajar al lado del presidente Uribe para reconstruir este país.

### SU ASPIRACIÓN COINCIDE CON LA DEL EXSENADOR ALEJANDRO CORRALES, AMBOS QUIEREN ESTAR EN LOS PRIMEROS 20 PUESTOS DE LA LISTA AL SENADO ¿CÓMO SE VA A RESOLVER ESA SITUACIÓN?

Es natural que en una región haya varias aspiraciones. En este momento estamos compitiendo, como debe ser, y cada uno presenta sus argumentos

sobre por qué su opción es la mejor para el departamento y el partido.

Yo me concentro en mi tema: además de tener el apoyo mayoritario, presento mis propuestas y lo que quiero hacer desde el Congreso. Pero este asunto se resolverá pronto, y será decisión exclusiva del partido y del presidente Uribe. Si se decide que solo haya un candidato por Risaralda, nuestra meta es que ese lugar lo tenga el departamento, y que nosotros seamos esa representación.

### HÁBLENOS DE SUS PROPUESTAS DESDE EL SENADO...

Quiero centrarme en una agenda legislativa enfocada en el emprendimiento, con capital semilla accesible y menos obstáculos para formalizarse. La gente no quiere que le regalen nada, quiere oportunidades y condiciones reales para progresar. Esa será mi prioridad en el Congreso.

### LA SEGURIDAD ES UNA DE LAS MAYORES PREOCUPACIONES DE LOS COLOMBIANOS. ¿QUÉ PROPONE?

Fortalecer las Fuerzas Militares, reincorporar a los 23.000 hombres que han salido de la institución, y crear una carrera paralela para recuperar su experiencia. También debemos invertir en tecnología para combatir el crimen, ya que los delincuentes están más equipados que el Estado.

Mi mensaje es claro: los delincuentes deben estar en las cárceles, no en el Congreso ni en las tarimas políticas. Nece-

#PereiraDOtun

sitamos recuperar la tranquilidad en las calles y construir más centros carcelarios para garantizar la justicia.

### ALGUNOS CRÍTICOS DICEN QUE USTED NO HA ESTADO MUY CERCANO AL DEPARTAMENTO DESDE SU CANDIDATURA A LA GOBERNACIÓN EN 2019. ¿QUÉ RESPONDE?

Es cierto que después de esa candidatura no he tenido una figuración política constante, pero eso no significa lejanía. Sigo aquí, en Pereira, trabajando desde el sector privado, generando empleo y asesorando empresas.

Yo no vivo de la política, tengo una empresa y una familia. Creo que también se puede aportar al desarrollo desde otros frentes. Ahora regreso a la tienda política por invitación y respaldo de personas como Paloma Valencia, convencido de que Risaralda necesita una voz fuerte en el Congreso.

### ¿CÓMO LOGRAR LA UNIDAD DENTRO DEL CENTRO DEMOCRÁTICO EN RISARALDA, QUE PARECE ESTAR FRACCIONADO?

Siento que la institucionalidad del partido me acompaña. Y quienes no están conmigo, me han manifestado que, si llego a ser el candidato, me apoyarán. Eso es unión.

No se trata de personalismos, se trata de recuperar el país. Si no soy el candidato, apoyaré al que lo sea. Lo importante es que el Centro Democrático salga fortalecido y listo para defender los valores de seguridad, emprendimiento y libertad económica.

### ¿QUÉ PIENSA DE LA ALIANZA ENTRE EL CENTRO DEMOCRÁTICO Y EL PARTIDO MIRA PARA LA CÁMARA?

Es una decisión que tomará la dirección nacional. Si se concreta, es porque los cálculos electorales así lo demuestran. Confío en que el partido ha realizado las mediciones correctas. Respetaremos la decisión que tomen el presidente Uribe, Gabriel Jaime Vallejo y la dirección nacional.